



12.07.2017

ACHTUNG! MEHRAUFWAND BEI SCHWELLERSCHADEN AM KIA CARENS

Die Interessengemeinschaft für Fahrzeugtechnik und Lackierung weist darauf hin, dass Karosserie- und Lackierbetriebe mit Mehraufwand rechnen sollten, wenn am Kia Carens der Schweller komplett oder in Teilen getauscht werden muss.

Die Ursache dafür: Kia liefert Schweller montiert an. Um die Reparatur auszuführen, muss je nach Schaden der innere vom äußeren Schweller getrennt werden. Hierdurch entsteht im Betrieb Mehraufwand, da die beiden durch Schweißnähte und Punktenschweißungen miteinander verbunden sind.

Die IFL-technische Mitteilung 12/2017 „Kia-Carens – Anlieferungszustand Neuteil Schweller, Mehraufwand Vorbereitung zum Ersatz / Teilersatz“ können Sie kostenfrei herunterladen.

KUNDEN UND VERSICHERUNG INFORMIEREN, ÄRGER SPAREN

Das Austrennen nicht benötigter Innenteile beim Neuteil taucht in gängigen Kalkulationssystemen nicht auf. Der notwendige Zusatzaufwand wird damit bei der Kalkulation nicht automatisch von den Kalkulationssystemen berechnet. Die kann bei der Abrechnung des Schadens nach der Reparatur zu Diskussionen mit der Versicherung oder dem Kunden führen. Deshalb rät die IFL, alle am Unfallschaden Beteiligten rechtzeitig über den Mehraufwand zu informieren